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Martin Luthers berühmte Schrift allgemeinverständlich erklärt Martin
Luthers Freiheitsschrift stellt einen Glücksfall im reichen Schrifttum des
Reformators dar. Kaum noch einmal ist ihm auf so engem Raum eine so
dichte und klare Beschreibung der Situation des Menschen vor Gott und
mit seinen Mitmenschen gelungen. Darum ist die Schrift auch immer
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wieder als eine elementare Einführung in Luthers Werk verwendet
worden. Allerdings bedarf es sachkundiger Erläuterungen, um die
Grundbestimmungen Luthers in ihrem für das heutige Bewusstsein
provokanten Sinn mit Gewinn zu erfassen. Diese werden hier so
gegeben, dass sie ohne theologische Vorbildung verständlich sind.
Daher eignet sich das Buch ebenso für den Unterricht in der Oberstufe
der Gymnasien wie für das Selbststudium. Der Text folgt der Deutsch-
Deutschen Lutherausgabe und ermöglicht daher eine zügige Lektüre in
modernem Deutsch, erlaubt aber auch, die frühneuhochdeutsche
Sprache Luthers im Original wahrzunehmen.  In diesem Format werden
weitere Texte folgen – von Augustin bis Karl Barth.  Martin Luther’s
Treatise on Liberty is a stroke of luck among the vast richness of the
reformer’s writings. Rarely again he achieved to present the situation of
man before God and with his neighbours in such a concise way.
Therefore this writing has been frequently used as an elementary
introduction to the work of Luther. There is however need for a
commentary to understand the basic concepts of Luther which indeed
are a challenge for the modern mind. The commentary given here is
readily understandable without a theological background. Therefore the
book is suitable both for secondary school teaching and for private
study. The text is based on the German-German edition of Luther’s
works and thus permits a fast reading as well as a study of the original
text in Early New High German.


